
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月５日（水）１５時より立仏小学校２階多目的室に於いて立仏小学校令和６年度第５回学校

運営協議会が開催されました。 

 

 議 題  

１．会長あいさつ 

２．校長あいさつ後期学校評価の点検及び評価 

３．後期学校評価の点検及び評価 

４．改善に向けた方策について（協議） 

５．次年度の学校教育ビジョンについて 

６．パートナーシップ事業の報告及び次年度の計画 

７．その他 

  以上について１１名の委員と地域教育コーディネーター１名が出席し協議いたしました。 

 

 内 容  

１． 西澤会長よりあいさつ 

２． 校長あいさつ 

日頃より皆様には立仏小学校を支えていただきありがとうございます。 

学校運営協議会は、昨年まで小学校単独で３回、黒埼中学校区合同で１回行っていました

が、今年度は小針中学校区合同の学校運営協議会も加わり、合計５回となりました。 

コミュニティスクールは年々拡がってきており、今日お集まりの皆様には立仏小学校がよ

りよくなって行くように、是非いろいろなご意見をいただきたいと思います。 

３．後期学校評価の点検及び評価 

   立仏小学校の教育ビジョンに沿って、今年度の教育活動を振り返り、教務より説明。 

   ・子どもたちへのアンケートはタブレットを使い、１００％の回答となっている。 

   ・低学年には内容について、担任が１問ずつ読んであげている。 

   ・アンケートの大枠は市の方で決まっており、学校独自のものを加えている。 

   ・教育相談では相談した事柄についての対応の仕方やどんな指標で教育相談を行うかが来

年度の課題となる。 
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学 校 運 営 協 議 会 委 員 の皆 様 ありがとうございました。      

来 年 度 も よ ろ し く お 願 い い た し ま す。 

  立仏小学校運営協議会 お問い合わせ 教頭 塚野貴弘 ０２５－３７７－５５２１まで 

  
や る 気 と 笑 顔 が あ ふ れ る 学 校        

       

教育目標 ゆたかに かしこく たくましく         

       

４．改善に向けた方策について（協議） 

  ＊スマホやタブレットなどで動画を見たりする時間についてなどのメディアコントロールは大き

なテーマ。 

  ・家庭でもなかなかコントロールできていないのが現実。 

  ・ひまわりでは宿題は OKだが、動画などは制限がある。⇒いつルールが破られるか心配… 

  ・タブレットを子守代わりにしている家庭もあると思う。 

  ・視力への影響はあるのか⇒タブレットが導入されてから視力は低下しているようだ。 

５．次年度の学校教育ビジョンの承認 

  ・今年度の教育ビジョンの目指す部分は継続して行き、取り組みをさらに見直して行きたいと考

えている。 

  ・校長などが異動し、変わっても前年度のものを踏襲しながら、徐々に変化していく形が多い。 

   ⇒承認いただきました。 

６．パートナーシップ事業の報告及び次年度の計画 

  ・立仏小学校地域教育コーディネーターより令和６年度事業報告及び令和７年度事業計画につい

て説明した。 

７．その他 

  ・世の中では不登校の数が増加しているが、新潟市でも子どもの居場所づくりとして「スクール

サポートルーム」（通称 SSR）を設置している。⇒西区では３校 

  ・不登校の原因としては「友達とのトラブル」「学習に対する不安」「お母さんと離れられない」

「地震により不安」などがあるようだ。 

  ・いじめ未然防止プログラムというものがあるが、全学校で行ってほしい、是非立仏小学校でも

全学年で参観日などに親子で参加して行ってほしい。 

  ・大雪の時に通学路の除雪が行われていなかった。 

⇒歩道は２０センチ以上積雪で除雪・自治会からお願いした方が早く対応してもらえるようだ。 

  ・立仏小学校で現在心配な設備としては、「体育館の放送設備」「グラウンドのバックネット」「ビ

オトピアのポプラ」があるが、市の方へお願いはしているが費用がとても高額のためすぐには

対応できず待っている状態である。 

                    

                         以上の内容が協議され、会を閉じました。 

    

 

 

 

 


